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CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 
 

 ATA Nº 24/2013 
 

------ Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano dois mil e treze, na sala de 

reuniões da Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma reunião ordinária da 

Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Isaura Maria Elias Crisóstomo 

Bernardino Morais, estando presentes os Vereadores, Carlos Fernando Frazão 

Correia, João António Lopes Candoso, Ana Filomena e Silva Antunes Figueiredo, 

Carlos Alberto Nazaré Almeida, Daniel Alexandre Pulquério Pinto e Augusto Manuel 

Gonçalves Figueiredo.  ------------------------------------------------------------------------------------  

------ Pelas dez horas, verificando-se a existência de quórum, a Presidente da Câmara 

deu início aos trabalhos da presente sessão. ------------------------------------------------------- 
-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------- 
------------------------------------------ APROVAÇÃO DE ATAS -------------------------------------------------- 

------ Foi colocada a discussão e votação a ata n.º 23/2013 referente à reunião 

ordinária de 13 de dezembro. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- Aprovada a ata n.º 23/2013 por maioria dos presentes, com uma abstenção. ------- 
-------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------- 

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes:  -------------------------------------------------------------------------  

------ Operações Orçamentais: trezentos e setenta e nove mil, setecentos e trinta e oito 

euros e sessenta e quatro cêntimos. ------------------------------------------------------------------ 

------ Operações não Orçamentais: cento e oitenta e oito mil, quatrocentos e sessenta 

e três euros e doze cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------  
---------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ---------------------------------------------- 

------ DESPACHO N.º 16360-A/2013 – DESIGNAÇÃO DOS MEMBROS DO CONCELHO 

NACIONAL DE DESPORTO ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ NOTICIA SOBRE “ALDEIA NATAL” DA MARINHAS DO SAL DE RIO MAIOR ------------------ 
------ AUXÍLIOS ECONÓMICOS AO 1º CICLO - ANO LETIVO 2013/2014 ------------------------------ 
------ O Vice-Presidente apresentou o primeiro ponto para conhecimento referindo que 

um dos membros designados o Concelho Nacional de Desporto foi a Presidente da 

Câmara Municipal de Rio Maior, o que considerou uma honra para o concelho e para a 
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própria. A Presidente da Câmara apresentou os assuntos para conhecimento de 

acordo com a documentação e prestou uma breve explicação sobre os mesmos. ------- 
------------------ PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Congratulou-se pela designação da Presidente da Câmara para o Conselho 

Nacional do Desporto e também pelo facto de os painéis informativos junto à Câmara 

terem sido trocados e atualizados. --------------------------------------------------------------------- 

------ Questionou a causa do relógio junto à pastelaria Belária não se encontrar a 

funcionar e também o que é que a Câmara está a fazer relativamente aos acidentes 

no IC2 e à segurança rodoviária no troço que vai da Asseiceira ao Alto da Serra, assim 

como em relação aos acidentes na EN 114 e o ponto dessa situação. ---------------------- 

----- No que respeita à saúde solicitou informação quanto ao ponto da situação. -------- 

----- Solicitou ainda informação acerca da questão da toponímia de Álvaro Cunhal, 

José Saramago e Eugénio de Andrade decidida há já oito anos pela Assembleia 

Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Por fim disse ter tomado conhecimento que a EICEL enviou uma proposta para a 

criação do museu do mineiro através de uma candidatura da associação e questionou 

qual a posição da Câmara em relação à situação. ------------------------------------------------- 
------ VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO  -----------------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Felicitou a Presidente da Câmara pela designação para o Conselho Nacional do 

Desporto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Acerca da notícia da aldeia do sal considerou que é importante a promoção das 

Salinas de Rio Maior através de todas as atividades que possam dinamizar aquele 

espaço e alavancar a marca de Rio Maior. Acrescentou, no entanto, que este conceito 

não é inovador mas que ainda assim é importante para economia do concelho e para 

os agentes culturais. Considerou de elevado importância apontar-se para um futuro de 

diferenciação absoluta com inovação total com a realização de atividades e eventos 

que outros não tenham ainda realizado. --------------------------------------------------------------   

------ Questionou qual o montante investido pela Câmara Municipal no evento da 

passagem de ano e que outras iniciativas está a realizar numa lógica de 

desenvolvimento cultural e formação de públicos. -------------------------------------------------  

------ Fez ainda notar que a Ribeira de S. Gregório está bastante suja e também que se 

deparou com um sinal de proibição de estacionamento em frente ao antigo 

supermercado Casaleiro que, em sua opinião, poderá não fazer grande sentido. --------    
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------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Felicitou a Presidente da Câmara pela designação para o Conselho Nacional do 

Desporto e também pelo trabalho que está a ser desenvolvido nas Aldeias do Sal, 

concordando que contudo deve haver um esforço para inovar. -------------------------------- 

------ Relativamente à passagem de ano saudou a iniciativa e acrescentou que a 

Câmara não deve estar sozinha no processo devendo envolver outras entidades de 

natureza associativa. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Por fim manifestou a total disponibilidade para, conjuntamente, se conseguir 

encontrar as melhores soluções para o concelho de Rio Maior salientando que mais 

importante é os superiores interesses de Rio Maior e dos riomaiorenses. ------------------ 
------ PRESIDENTE DA CÂMARA    ------------------------------------------------------------------------------  

------ Agradeceu as felicitações e afirmou que não se trata de uma designação pessoal 

mas sim institucional e que é um reconhecimento do mérito do trabalho que tem vindo 

a desenvolvido há já duas décadas no âmbito do desporto nacional. ------------------------ 

------ Esclareceu que em relação ao relógio o mesmo já foi substituído por algumas 

vezes e que se trata de uma avaria que ainda não se conseguiu reparar. ------------------ 

------ Quanto às questões do IC2 informou que a Estradas de Portugal mantem a obra 

no plano de atividades e como prioridade para 2014 e em relação à requalificação da 

EN 114 relembrou que há um projeto concluído, que a esteve na eminência de ser 

feita uma candidatura que acabou por não se concretizar por impedimentos referentes 

à jurisdição dos troços de estrada, e disse ainda que a Estradas de Portugal não tem, 

atualmente, qualquer intenção de avançar com uma candidatura para o efeito. Disse 

tratar-se de uma prioridade da Câmara mas que terão que ser ultrapassados os 

constrangimentos relativos a gestão dos troços da estrada. ------------------------------------  

------ Informou que em relação à saúde irá realizar-se uma reunião dia 2 de janeiro 

com a Diretora Executiva do ACES. ------------------------------------------------------------------- 

------ Acerca da dinamização das Salinas disse tratar-se um primeiro passo, 

conjuntamente com a comunidade, para o desenvolvimento de várias atividades 

tentando construir-se progressivamente projetos inovadores. ---------------------------------- 

----- Deu conhecimento que o orçamento previsto para a passagem de ano é 

aproximadamente de € 5 000,00 e trata-se uma parceria entre a Câmara Municipal, a 

Associação Empresarial e a SUM A PROD, de forma a dinamizar e alegrar a cidade 

especialmente nesta época de festividade. ----------------------------------------------------------  
------ VEREADOR CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 
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------ Endereçou os parabéns à Presidente da Câmara pela designação para o 

Conselho Nacional do Desporto e salientou que a dinamização que a Desmor tem 

vindo a fazer ao longo dos anos em muito contribuiu para este reconhecimento. --------- 

------ Esclareceu que o relógio tem vindo a ser vandalizado, razão pela qual já foi 

substituído várias vezes e que no início do ano será substituído novamente. -------------- 

------ No que respeita à EICEL informou que foram feitos dois pedidos, um para 

cedência da antiga escola da Freiria, que quando deu entrada já a escola tinha sido 

cedida a outra organização e outro para o qual os serviços estão a preparar a resposta 

que será dada após análise do mesmo e da verificação da sua compatibilidade com o 

projeto de requalificação de toda a zona envolvente do espaço da mina do espadanal 

da Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Acerca da Ribeira de S. Gregório esclareceu que se trata de lixo que veio 

empurrado pelas águas das chuvas desde o Alto da Serra e também de alguns 

detritos que ficaram após a limpeza da mesma. ---------------------------------------------------- 

----- Relativamente ao estacionamento disse a proibição de estacionamento é para que 

o trânsito vindo das várias direções pudesse entrar para a Rua João Teodoro Barbosa 

sem constrangimentos, assim como para quem esteja sair do parque de 

estacionamento tenha margem de manobra. --------------------------------------------------------  

----- Por fim, no que respeita às salinas lembrou o inicio do investimento feito naquela 

zona, continuado ao longo dos mandatos, e que nos últimos quatro anos se fez uma 

remodelação do posto de turismo no sentido de melhorar as condições e afirmou que 

nas reuniões que tem estado presente com todos os intervenientes existe uma maior 

receptividade por parte da comunidade local a algumas modificações e acrescentou 

que isto só tem sido possível com a efetiva colaboração de todos. Disse ainda que as 

reuniões vão continuar e que o plano de pormenor das salinas pode vir agora a ter 

condições para ser concluído em conjunto com toda a população local. --------------------  
------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO  ----------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes ------------------------------------------- 

----- Esclareceu que em relação à questão do Vereador Augusto Manuel Gonçalves 

Figueiredo não tem conhecimento de algum pedido mas que irá averiguar e que 

depois lhe transmitirá. ------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------- ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------------- 

------ PONTO I - DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 3 DO ARTIGO 35º DA LEI N.º 
75/2013, DE 12 DE SETEMBRO ---------------------------------------------------------------------------- 
------ DESPACHO N.º 87/2013, DATADO DE 16 DE DEZEMBRO ---------------------------------------
------ A Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para ratificação 
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pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar o 

despacho n.º 87/2013, exarado pelo Vice-Presidente da Câmara, no dia 16 de 

dezembro do corrente ano, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35º da Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro, pelo qual se determinou aprovar a abertura do procedimento de 

concurso público para a realização da empreitada de remodelação da rede de 

abastecimento de água à Vila da Marmeleira, bem como o respetivo projeto e peças 

do procedimento. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ DESPACHO N.º 88/2013, DATADO DE 16 DE DEZEMBRO ---------------------------------------
------ A Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para ratificação 

pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar o 

despacho n.º 88/2013, exarado pelo Vice-Presidente da Câmara, no dia 16 de 

dezembro do corrente ano, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35º da Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro, pelo qual se determinou aprovar a abertura do procedimento de 

concurso público para a realização da empreitada da rede de distribuição de água das 

zonas limítrofes de Rio Maior, bem como o respetivo projeto e peças do procedimento.  
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ DESPACHO N.º 89/2013, DATADO DE 16 DE DEZEMBRO ---------------------------------------
------ A Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para ratificação 

pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar o 

despacho n.º 89/2013, exarado pela Presidente da Câmara, no dia 16 de dezembro do 

corrente ano, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

pelo qual se determinou a emissão de Licença de Exploração para Posto de 

Abastecimento de Combustíveis em nome de Pingo Doce – Distribuição Alimentar, 

S.A. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ DESPACHO N.º 90/2013, DATADO DE 17 DE DEZEMBRO ---------------------------------------
------ A Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para ratificação 

pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar o 

despacho n.º 90/2013, exarado pela Presidente da Câmara, no dia 17 de dezembro do 
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corrente ano, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

pelo qual se determinou aprovar a adjudicação da aquisição de serviços para 

realização de circuitos especiais escolares - ano letivo 2013/2014 à empresa 

Rodoviária do Tejo, S.A., no montante de € 125 082,00, acrescido de IVA à taxa legal 

em vigor, bem como aprovar a minuta do respetivo contrato. ---------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ DESPACHO N.º 91/2013, DATADO DE 20 DE DEZEMBRO ---------------------------------------
------ A Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para ratificação 

pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar o 

despacho n.º 91/2013, exarado pela Presidente da Câmara, no dia 20 de dezembro do 

corrente ano, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

pelo qual se determinou o pagamento das faturas número 1700001139, de 

31/12/2012, no valor de €19 728,32, número 1700000059, de 31/01/2013, no valor de 

€11 637,21 e número 17000000796, de 30/04/2013, no valor de €6 824,42, valores 

aos quais acresce o IVA à taxa de 6%, todas referentes à revisão de preços do 

contrato de prestação de serviços de recolha de resíduos sólidos urbanos no concelho 

de Rio Maior. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------- Referiu que em relação a este contrato foi decidido, para redução de custos 

mensais em 4 186 euros, que a frequência da recolha de resíduos indiferenciados nas 

freguesias rurais seja de uma vez por semana e a lavagem dos contentores de dois 

em dois meses. Disse que era importante encontrar um outro tipo de solução já que a 

cidade continua a ter este serviço todos os dias o que pode suscitar a questão de 

equidade. Acrescentou que todos pagam impostos e taxas por igual não se 

justificando o serviço diferenciados. Deixou o apelo de reflexão para se encontrar uma 

solução que não comprometa o equilíbrio financeiro e que não crie problemas de 

distorção relativamente à discriminação negativa que as freguesias são alvo. ------------ 
------ VEREADOR CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

------ Esclareceu que não obstante a periocidade da recolha seja menor nas freguesias 

tem sido hábito que, havendo solicitações, a recolha é feita de imediato mostrando a 

empresa sempre disponível para o fazer e que relativamente à lavagem dos 

contentores entendeu-se que a periocidade atual é a suficiente ressalvando que 

sempre que houve reclamações ou pedidos estes foram de imediato atendidos. 
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Acrescentou ainda que o tarifário que todos nós pagamos fica muito aquém dos custos 

gerados por este serviço e que se fossem cumpridas as indicações do ERSAR o 

tarifário seria muito superior. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DA CÂMARA    ------------------------------------------------------------------------------  

------ Reconheceu ser uma preocupação do executivo, especialmente na época de 

verão, mas salientou que é uma situação em que o civismo em muito pode contribuir 

para que a situação corra da melhor forma possível. ---------------------------------------------  
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Disse que em relação a este assunto de facto a densidade urbana do meio rural é 

diferente da cidade e que nesse sentido há toda a vantagem em que se economize e 

que o município poupe cerca de cinco mil euros/mês nesse processo. Sugeriu ainda 

que, com o apoio das juntas de freguesia, poder-se-á criar hábitos e práticas de 

cuidado especial na colocação de lixo usando sacos de plástico devidamente fechado 

podendo a Câmara ser o incentivador desse processo através da distribuição inicial de 

sacos. Acrescentou que os contentores no meio rural não estão sempre cheios, salvo 

algumas situações pontuais, e que o número de recolhas corresponde às 

necessidades. Referiu ainda que, em sua opinião, o serviço que está a ser feito às 

populações tem vindo a melhorar no concelho de Rio Maior. -----------------------------------    
------ VEREADOR CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

------ Referiu que a Câmara está sempre aberta a sugestões para a resolução de 

problemas e realçou ainda o desaparecimento de dezenas e dezenas de contentores 

especialmente durante a época das vindimas o que provoca mais alguns 

constrangimentos. ------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ DESPACHO N.º 92/2013, DATADO DE 23 DE DEZEMBRO ---------------------------------------
------ A Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para ratificação 

pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar o 

despacho n.º 92/2013, exarado pela Presidente da Câmara, no dia 23 de dezembro do 

corrente ano, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

pelo qual se determinou a aprovação do aditamento ao contrato de objetivos entre o 

Instituto de Emprego e Formação Profissional, I.P. e o Município de Rio Maior. --------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Solicitou esclarecimentos acerca do ponto sete do aditamento referente aos 

objetivos do controlo de apresentação dos desempregados e acerca do período a que 

se refere o aditamento. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  --------------------------------------------  

------ Disse que em seu entender o esforço e dedicação das pessoas que desenvolvem 

a atividade no Gabinete de Inserção Profissional é essencialmente utilizado em favor 

do Instituto de Emprego e Formação Profissional acabando por ser um trabalho de 

controlo para as instituições e acrescentou que gostaria que o esforço e a dedicação 

fossem dirigidos para aquilo que o GIP foi realmente criado, a inserção profissional. ---  
------ VEREADOR JOÃO ANTÓNIO LOPES CANDOSO --------------------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes ------------------------------------------- 

------ Ressalvou o excelente trabalho de toda a equipa que integra o GIP e o seu 

importante papel na inserção das pessoas no mercado de trabalho, preocupando-se 

não só em receber as pessoas mas também em encaminhá-las da melhor forma e 

para os locais indicados. Salientou ainda o trabalho de parceria que tem sido 

desenvolvido, em conjunto, pelo GIP, o Nersant e o Centro de Negócios. ------------------     

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO II – APOIO À MELHORIA DAS CONDIÇÕES HABITACIONAIS DE ESTRATOS 

SOCIAIS DESFAVORECIDOS – ABERTURA DE PRAZO DE CANDIDATURA ---------------------------- 
------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é que o prazo de 

candidaturas para a atribuição do apoio decorra entre os dias 13 de janeiro e 7 de 

fevereiro de 2014. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Fez notar que o valor do incentivo lhe parece mínimo face aos tempos atuais e 

salientou que o regulamento lhe parece excelente fazendo no entanto uma referência 

quanto aos anos mínimos de residência em Rio Maior, que em sua opinião é 

excessivo nos tempos que correm. -------------------------------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO III - PROJETO DE REGULAMENTO DE ATRIBUIÇÃO E GESTÃO DE HABITAÇÕES 

SOCIAIS EM REGIME DE RENDA APOIADA ----------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é submeter à aprovação da 

Assembleia Municipal o projeto de regulamento municipal de atribuição e gestão de 

habitações sociais em regime de renda apoiada. -------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Sugeriu que neste tipo de questões, muito embora não seja legalmente 
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obrigatório, fosse possível haver a consulta pública de modo a envolver os munícipes. 

Relativamente ao regulamento e às condições de acesso volta ser critério o facto de 

ser residente no concelho há mais de cinco anos que mais uma, e em sua opinião, é 

demasiado tempo. Quanto à penalidades por incumprimento considerou que o prazo é 

demasiado curto para quem tem dificuldades. ------------------------------------------------------     
------ PRESIDENTE DA CÂMARA    ------------------------------------------------------------------------------  

------ Disse que se trata de bens públicos e como tal têm que ser geridos através de 

critérios apertados de atribuição e com bastante rigor e que para as ajudas 

temporárias existem outros mecanismos que podem ser accionados, daí que nestes 

regulamentos sejam aplicados critérios exigentes como a residência mínima de cinco 

anos no concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Quanto à colocação em consulta pública referiu que a mesma é feita quando se 

aplica e que quando tal não é necessário os órgãos competentes e democraticamente 

eleitos decidem. ---------------------------------------------------------------------------------------------   
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Disse que em sua opinião, atendendo à matéria que trata e à qualidade que tem, 

deveria ser colocado em discussão. ------------------------------------------------------------------- 

------ Solicitou ainda o ponto de situação da casa devoluta no bairro social da 

Asseiceira. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ PRESIDENTE DA CÂMARA    ------------------------------------------------------------------------------  

------ Disse que a resposta a esta questão lhe seria dada posteriormente. ------------------  
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Sugeriu que fizesse parte do regulamento a listagem do parque de habitação 

social da Câmara disponível. ----------------------------------------------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  

------ PONTO IV - CERTIFICAR DOMÍNIO PÚBLICO E DENOMINAÇÃO DE ESTRADA SITA EM 

CERCA OU VALE DAS FLORES, FREGUESIA DE FRÁGUAS, EM NOME DE RAQUEL MORGADO 

SILVA BARBOSA ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é certificar que a estrada 

que atravessa e divide o prédio rústico inscrito na matriz sob o artigo 59 secção E da 

Freguesia de Fráguas, é do conhecimento e domínio público e é denominada como 

Rua do Casal da Cerca na freguesia de Fráguas e concelho de Rio Maior. ---------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  
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------ PONTO V - VISTORIA PARA VERIFICAÇÃO DE CONDIÇÕES DE SEGURANÇA E 

SALUBRIDADE DE PRÉDIO SITO NA RUA DOS ALMOCREVES, ALFOUVÉS, UNIÃO DE 

FREGUESIAS DE AZAMBUJEIRA E MALAQUEIJO -------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é notificar o proprietário do 

prédio para, no prazo de sessenta dias, proceder à demolição total, limpeza do terreno 

e vedação do mesmo. ------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  

------ PONTO VI – VISTORIA PARA VERIFICAÇÃO DE CONDIÇÕES DE SEGURANÇA E 

SALUBRIDADE DE PRÉDIO SITO NO CASAL DA MATA, UNIÃO DE FREGUESIAS DE 

AZAMBUJEIRA E MALAQUEIJO, EM NOME DE PAULA CRISTINA RICARDO FERREIRA ----------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é notificar o requerente do 

parecer da comissão de vistorias de 10 de dezembro de 2013. -------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  

------ PONTO VII – SUPLEMENTO ALIMENTAR – ANO LETIVO 2013/2014 -------------------------- 
------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é apoiar os alunos 

identificados como carenciados através da atribuição de um suplemento alimentar 

(lanche). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Solicitou esclarecimentos relativamente aos valores apresentados na 

documentação. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO  ----------------------------  

------ Esclareceu que inicialmente o valor incluía também os alunos do 2º e 3º ciclos 

sendo posteriormente decidido que estes custos seriam suportados pelo agrupamento, 

tal como a lei o determina, não havendo necessidade de o município estar a fazer 

esse esforço financeiro. -----------------------------------------------------------------------------------        

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO VIII – TRANSFERÊNCIA DE VERBAS PARA OS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS – 

ANO LETIVO 2013/2014 ------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é autorizar a transferência 

de verbas no valor total de €6 326,38 para os dois agrupamentos de escolas, 

Fernando Casimiro Pereira da Silva e Marinhas do Sal, destinada à aquisição de 

material didáctico, tinteiros e outros, bem como autorizar a celebração da respetiva 

adenda ao protocolo existentes entre o Município de Rio Maior e os Agrupamentos de 

Escolas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO IX – VISITAS DE ESTUDO ANO LETIVO 2013/2014 – 2º E 3º PERÍODOS ----------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é autorizar a despesa no 

valor de € 7 172,00, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, para a realização das 

visitas de estudo do ano letivo 2013/2014 (2º e 3º períodos), bem como autorizar a 

abertura do procedimento e aprovar o respetivo caderno de encargos. --------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  

------ PONTO X – H2O - ASSOCIAÇÃO DE JOVENS DE ARROUQUELAS – TERMO DE 

PARCERIA ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar os termos da 

parceria com a H2O – Associação de Jovens de Arrouquelas. --------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Congratulou-se com este tipo de parceria e sugeriu que fosse divulgada esta 

disponibilidade da câmara em fazer protocolos com as diversas instituições e que o 

acesso a essa informação fosse o mais generalizada possível. -------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  

------ PONTO XI – PROPOSTA DE PROTOCOLO COM A ASSOCIAÇÃO “QUEM NÃO TEM CÃO” – 

OFICINA DE ARTISTAS --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar a celebração do 

protocolo com a associação “Quem Não Tem Cão” – Oficina de Artistas. ------------------ 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 
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------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  --------------------------------  

------ Opinou acerca de algumas das condições e contrapartidas constantes do 

protocolo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ PRESIDENTE DA CÂMARA  -------------------------------------------------------------------------------  

------ Referiu novamente que se trata da gestão de bens públicos e que tem que existir 

igualdade de tratamento em relação a todos os utilizadores do cineteatro. ----------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  

------ Declaração de Voto do Vereador Carlos Alberto Nazaré Almeida subscrita 
pelo Vereador Daniel Alexandre Pulquério Pinto e pelo Vereador Carlos 
Fernando Frazão Correia, que se transcreve na íntegra: -------------------------------------- 

------ “Votei favoravelmente esta proposta porque é um bom investimento público o 

apoio dado pela autarquia a esta associação.” -----------------------------------------------------  
------ PRESIDENTE DA CÂMARA    ------------------------------------------------------------------------------  

------ Nos termos do n.º 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente 

reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 
----------------------------------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ------------------------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 
------------------------------------------ ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------- 

------ Quando eram onze horas e quarenta minutos, a Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se 

lavrou minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada 

na reunião seguinte para aprovação global, assinada pela Presidente da Câmara e por 

mim, Maria de Lurdes Martins Violante, Chefe de Divisão da Unidade Administrativa e 

Recursos Humanos, que a redigi. -----------------------------------------------------------------------   
 
A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 
 
A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 
 


